



Nombre de alumno: Roxana de los Ángeles Gutiérrez Méndez

Nombre del profesor: Ana Estelí Hidalgo Martínez

Nombre del trabajo: Cuadro sinóptico

Materia: Psicología General

Grado: 3°

Grupo: LPS19EMC0120-A

Campo de estudio y su aplicación

Psicología Básica

Se refiere a la teoría psicológica sobre la conducta y los procesos mentales.

Psicología General

Se encarga del estudio del comportamiento de los organismos individuales, procesos afectivos e intelectuales y el sistema psíquico.

Psicología Experimental

Aplicación de técnicas de laboratorio, semejantes a las de las ciencias naturales para el estudio del comportamiento y los fenómenos psíquicos.

Entre los que se incluyen elementos de estudio tradicional de la psicología, como la percepción, la memoria, el pensamiento, el aprendizaje y la resolución de problemas.

Psicofisiológica

Es una tendencia de la psicología experimental que considera las funciones psíquicas desde el punto de vista fisiológico.

Psicología Social

Rama de la psicología que estudia como el entorno social influye, directa o indirectamente, en el comportamiento de los individuos. Comprende diversas teorías que pueden ser clasificadas como teorías del equilibrio.

Son las que se ocupan tanto teórica como prácticamente, de cómo y porque cambian los individuos sus actitudes.

Psicología Evolutiva

Psicología evolutiva o del desarrollo humano. Los psicólogos denominan desarrollo al cambio psicológico que se da a lo largo de la vida.

Psicología de la personalidad

Se encarga de estudiar lo que nos caracteriza como individuos (nuestra personalidad). Busca entender como esta comporta, que influencia recibe durante su desarrollo, como puede medirse o modificarse.

**Psicología Aplicada.
Actividades
profesionales de los
psicólogos.**

Psicología Educativa

Es una ciencia que se identifica con dos campos de estudio: la psicología y las ciencias de la educación.

Estudia los mecanismos implicados en el aprendizaje de un sujeto y los factores que intervienen en los centros educativos.

Interviene en los procesos psicológicos que pueden afectar al aprendizaje o que deriven de él, independientemente de su origen (personal, grupal, social, de salud, etc.)

Psicología Clínica

Es la que se encarga del estudio, diagnóstico o tratamiento de problemas psicológicos o conducta anormal.

La función del psicólogo clínico consiste en la prevención, diagnóstico y tratamiento de todo tipo de trastornos de la conducta que pueda presentar una persona.

La práctica clínica supone necesariamente la investigación.

Lo más común es llamar así la función que se ocupa de adquirir, desarrollar, emplear y retener a los colaboradores de la organización.

Psicología del Deporte

Es el estudio de los factores psicológicos que están asociados con la participación y el rendimiento en el deporte.

Perspectivas Históricas

La psicología empezó a ser reconocida como disciplina científica distinguible de la filosofía o la fisiología a fines del siglo XIX

Tiene sus periodos más antiguos de la historia de la humanidad.

Los cuestionamientos también se relacionaban con la capacidad del hombre para conocer el mundo. Estos interrogantes contaron con un gran número de aportaciones de la filosofía.

Hasta el siglo XVI no hubo planteamientos pre-científicos al respecto.

Rene Descartes, afirmaba que el cuerpo no funcionaba como una maquina perfecta, distinguiéndola del alma porque esta era independiente y única.

Thomas Hobbes y John Locke, le daban un lugar muy importante a la experiencia en el conocimiento humano destacando el papel de los sentidos para recoger información del mundo físico.

En el siglo XVI la psicología aún era considerada algo así como parte de la teología.

La aparición de las disciplinas medicas impulso la concepción de lo espiritual (lo relacionado con el alma) en términos de funciones cerebrales.

En el siglo XIX aparecieron los primeros intentos de adoptar métodos específicos para ahondar en el conocimiento del comportamiento humano.

Esto se entiende como Psicología Científica, hecho que es asociado a Wilhelm Wundt

Profesor de medicina y fisiología de la Universidad de Leipzig.

Fundo en Leipzig el primer Instituto de Psicología en el mundo, y el primer laboratorio científico de psicología, en 1879.